

自ら**学ぶ力**をはぐくむ
豊かな**心**をはぐくむ
健康な**体**をはぐくむ
郷土**愛**をはぐくむ

R4 県北プライド



◆自己肯定感・他者肯定感・郷土愛・協働する力の育成を目指して◆ 校長 阿部 央

学校ホームページをぜひご覧ください。

いつも本校の学校ホームページをご覧くださいありがとうございます。

本校ホームページでは、子どもたちの学校生活の様子や各学年だより等を随時アップしております。また、学校経営・運営ビジョン、いじめ防止基本方針等も掲載しておりますので、お時間のあるときにご覧いただきたいと思ひます。



本格的に授業が始まりました。

時間割にもとづいて本格的に授業が始まりました。今年度は1年生の社会と数学と理科、2年生の数学と理科、3年生の数学において、必要に応じて担当教師2人（ティーム・ティーチング）での授業を行っていきます。

生徒の困り感にこれまで以上に丁寧かつ速やかに対応できる指導体制を整え、学習規律の維持及び主体的・対話的で深い学びにつながる授業に努めてまいります。また、視聴覚機器を効果的に活用するなどして、引き続きユニバーサルデザインの授業づくりにも取り組んでまいります。

